

Zugswanderung Grialetschhütte

10. + 11. September 2022

"Bei Strahlendem Sonnenschein....." So sollte es sein. Diesmal nicht. Trotzdem durften wir zwei tolle Wandertage erleben..

Nach kurzer fahrt mit dem Mannschaftstransporter nach Davos, fuhren wir mit dem Postauto auf die Flüela Hospiz Passhöhe. Von da an gings zu Fuss den Berg hinauf...

In der frisch renovierten Grialetschhütte angekommen, durften wir gleich unseren "Schlag" beziehen. Nach dem feinen Znacht haben wir den Abend mit Kafi ausklingen lassen.

Am morgen dann die Überraschung: Es hat geschneit. Alles war leicht mit Schnee überzuckert.

Auf dem Weg nach unten drückte die Sonne immer mehr durch den Nebel und die Wolken.

Unser Dank gilt Barbara und Michi Koch fürs Organisieren.

Bericht: Patrick Bucher

Fortsetzung folgt....













